

優しく強い子に！



<http://www.minamih.net/>
19・5・29(水)
南NEWS no 24



開会式



準備体操

146年目の運動会

5月25日(土)は暑い日になりましたが、たくさんの小学校で運動会がありました。

矢上は由井三小の運動会を參觀しました。9時の開会式から閉会式まで楽しみました。

酷暑に負けず、全プログラムで子ども達が懸命に競技し、走り・踊る・演奏する姿に何度も感動しました。

練習に取り組む時間が少なかったにもかかわらず、しっかりと仕上げた子ども達と先生方のGAMBARIに大きな拍手です！！

b y 南の安版万



午後の部 全校応援合戦 赤も白も団長の声が良かった！！



3・4年 音楽も舞も大好きなエイサー ビギンの唄もいい！



3・4年リレー
緊張のスタート！



可愛い！！ 1年 ダンシング玉入れ



5・6年
リレー
きれいな
前傾姿勢



5・6年綱引き



親父会とリレー



全校 大玉送り 白の圧勝！



1年 徒競走



準備係
棒引きの準備



3年 棒引き



演奏もカッコイイ！！
舞もカッコイイ！！
5年 南中ソーラン節



気持ちを合わせて 2年 コロコロワッショイ！



39人一クラスの6年生が気迫溢れる10分間の演奏でも、あっという間に終わった豊年太鼓「39power」今年もしっかりと由井三の伝統を受け継いでいました！みんな 格好良かったよ！忘れられない思い出になったね！

